
    

JA こうか花野果倶楽部員   

【 プロフィール】  

もともと野菜作りは好きでしたので、定年退職をしてから少しずつ、多品種を栽培

するようになりました。私自身好きな野菜を作りたいのですが、獣害（猪、鹿、猿）

の被害が大きいので、彼達が食べないものになってしまいます。2年間に主人が金

網フェンス（高さ 2ｍ）を取り付け、獣害対策をしたところ、被害は減りましたが

まだまだ悩んでおります。 

栽培へのこだわりは、堆厩肥をできるだけ多く使うようにしている点です。また不

織布、寒冷紗、酢などを使い、できるだけ農薬を使わないようにしています。 
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